



## Nacionalización del Petróleo aumenta conflicto entre Chad y transnacional petrolera EXXON

### Description

El gobierno de Chad y la cúpula de la petrolera Exxon cruzan acusaciones hoy por la nacionalización de todos los derechos y activos de la transnacional que vendió sus derechos a la empresa británica Savannah Energy.

El traspaso de los activos de la empresa estadounidense a la británica fue anunciado el viernes y la decisión del Ejecutivo chadiano pocas horas después.

La nacionalización de las propiedades de la Exxon en este país africano incluye los permisos de explotación y producción de hidrocarburos, precisó el Ministerio de Energía chadiano en un comunicado difundido a la prensa.

Además, tiene una participación del 40 por ciento en el proyecto de Doba, formado por siete yacimientos de los cuales se extraen 28 mil barriles de crudo al día y en el oleoducto Chad-Camerún, vital para la exportación del hidrocarburo de Chad, que carece de salida al mar.

El conflicto nació en diciembre pasado cuando Exxon anunció la conclusión del acuerdo con la empresa británica valorado en 407 millones de dólares. La reacción de la Savannah Energy llegó en la forma de un comunicado en el cual acusó al gobierno chadiano de violar los acuerdos internacionales pertinentes y anunció que presentará una demanda contra las autoridades de N'Djamena.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2023